

DIRECTOR EGESUR : MARTIN VIZCARRA CORNEJO

Fuente: http://www.egesur.com.pe/pages/tran/Docs/Personal/T111T_01_2010.pdf (donde se aprecia el nombre de Martín Vizcarra como director)

Fuente: http://www.egesur.com.pe/pages/tran/Docs/Planeamiento/Norma_creacion.pdf (Se observa que Egesur depende del Ministerio de Energía y Minas)

Quien lo propone como miembro del DIRECTORIO DE EGESUR. No es otro que el Ministerio de Energía y Minas, sector ligado totalmente al sector **Minero Como es Angloamerican Quellaveco S.A. y SPCC y al Gobierno Aprista**

ECO. DAVID CUELLAR SALAS, reemplaza a Martín Vizcarra (renuncia en junio por las elecciones) en el Directorio de EGESUR, profesional proveniente directamente del equipo directriz del partido oficialista de Moquegua.

ENTONCES CLARAMENTE SE APRECIA QUE EL ING. MARTÍN VIZCARRA CORNEJO SIGUE SIENDO APRISTA DE CORAZON Y DE HECHOS, Y QUE SIMPLEMENTE EN ESTA CONTIENDA ELECTORAL PASA POR INDEPENDIENTE PARA ATRAER LA MASA ELECTORAL A SU FAVOR, SI NO RECUERDEN QUE EN LA ANTERIOR CAMPAÑA POSTULO A LA REGION POR EL PARTIDO APRISTA Y HOY SU NUEVO MOVIMIENTO INDEPENDIENTE ESTA LLENO DE APRISTAS.